

生涯学習

学び・ふれあい・心豊かに

生涯学習課 ☎43-3383
田沢湖公民館 ☎43-1061
角館公民館 ☎54-1110
西木公民館 ☎47-3100

巻き寿司作り教室

巻き寿司作りに挑戦してみませんか。食べて美味しい、作って楽しい料理教室です。ご家庭でのお祝い事などを、自分で作った巻き寿司でお祝いしてみたいかがでしょうか。初めての方でも大歓迎です。ぜひお申込みください。

●日時／5月16日(火)・17日(水) 時々12時
※どちらも同じ内容の教室です。ので、どちらか1日選んでお申込みください。

●会場／旧石黒(恵)家(角館町表町上丁1)

●講師／浅利久美子氏
●受講料／500円(材料代)
●メニュー／巻き寿司(2種類予定)
●持ち物／エプロン、三角巾、筆記用具
●募集定員／各7人(先着順締切)
●申込先／角館公民館のみでの受付となります
●申込期間／4月17日(月)～28日(金)
●問合せ／角館公民館

民謡(生保内節元唄)教室

田沢湖地域を代表する民謡「生保内節元唄(正調生保内節)」の歌い方を基本からじっくり学びます。ぜひご参加ください。

●日時／5月16日・30日、6月13日・27日、7月11日・25日、8月8日・22日、9月5日・19日

(隔週火曜日全10回) 19時～20時30分

●会場／田沢湖総合開発センター
●受講料／無料
●対象／仙北市民(5歳以上)
●問合せ／田沢湖公民館

公民館講座受講者募集

仙北市民を対象とした次の公民館講座の受講者を募集します。受講を希望される方は申込期間の平日9時から17時まで最寄りの公民館の窓口または電話でお申し込みください。※「巻き寿司作り教室」の申込先は角館公民館のみとなりますので、ご注意ください。

まちづくり日記

No.114

『徹底したい4つの心構え』

仙北市長 門脇 光浩

1. 市民が財産
市民は仙北市の主役・財産です。市民要望は、しっかりと受け止めてください。関係法令に熟知し、市民の思いをカタチにするのが職員の仕事です。市民の思いに寄り添い、改善の糸口を探して職場全体で議論を重ね、些細な事案にも全力対応をお願いします。窓口業務は市役所の顔です。市民はお客様、市役所は総合サービス業です。
 2. 絶えず最新情報を発信する
《目標～あいさつ運動と窓口の強化～》
守秘義務は徹底してください。一方でせつかくの制度を市民が知らない、各部署の職務内容が伝わっていないなど、残念な場面が多過ぎます。最低限でも市のホームページは最新情報をアップしてください。また外部のマス・メディア、新聞やテレビなど徹底利用してください。広報は組織の生命線です。一人ひとりが情報の受・発信者となってください。
 3. 職場は自分たちでつくる
《目標～全職員が報道官になる～》
いかに仕事しやすい職場にするか、仕事を楽しいものにできるか、これは職員の取組み次第です。予算も少ない、人も足りない、これが現実です。毎日工夫してください。上司は部下を育てる工夫、新人は悪しき慣例を断ち切る工夫、お客様力ウンターに季節の花を飾ったり、朝礼だったり、ゼロ予算でできることは幾らもあります。すぐに始めてください。
 4. 自信を持つ
《目標～職場への取組も～》
仙北市は悲しい事件や事故、災害が続きました。それらを乗り越え今日があります。私たちは苦難に負けない精鋭部隊で、県内外で着目される自治体です。「市民の財産と安心・安全を守る」、「いかなる場合も市民生活を支える」、「市民所得を確保する」、「健康と福祉と医療を提供する」…。私たちがたつたらできます。自信を持って、次の高みを目指します。
- 《目標～自信を持つ～》
繰り返し返します。今年度も、市民と一緒に汗をかき、全力で未来を拓く作業に取り組んでまいります。

平成29年度 花いっぱい運動推進事業

5月28日(日)

にしきのフラワーロード 105「斉植栽日」について
今年度の「にしきのフラワーロード105「斉植栽」」は5月28日に行います。市民の皆さんから多数のご参加をお待ちしています。また地域の花壇等に花の植栽をする集落・団体等へマリーゴールドの苗を配布します。詳しくは次回広報5月1日号へ掲載しますのでご確認ください。

仙北市花のある街づくり
コンクール開催

今年も花づくりを通じて、人々の心の豊かさを育み、交流の場拡大と市全体が花に彩られた街になることを目指し、「仙北市花のある街づくりコンクール」を開催します。
6月1日から募集を開始します。自薦・他薦は問いませんので、季節に合わせて花々を咲かせている多くの方々からのご応募お待ちしております。

第5回田沢湖公民館まつり

3月22日、23日の2日間、田沢湖総合開発センターを会場に「第5回田沢湖公民館まつり」が開催され、延べ100人以上の方が訪れました。
会場には田沢湖地区の個人や各種サークルの手芸、編み物、パッチワーク、写真、絵画、粘土細工、七宝焼き、エコクラフトなどが多数展示され、日頃の学習成果を多くの方に見ていただきました。
2日目は、各サークルの活動が紹介され、昔語りや大正琴と



健康講座では、会場の皆さんも一緒に体を動かしました



大正琴、コーラスの競演

コーラスの合同発表、健康講座のほか、生涯学習奨励員の千葉薫氏による特設講座「田沢湖の神秘」など、多彩な催しが行われました。

かくのだてフィルムコミッション

ロケーションだより

Kakunodate Film Commission

かくのだてフィルムコミッション
(仙北市観光課内) ☎43-3352
<http://kakunodate-fc.jp/>

2017年に入ってから撮影支援も順調に行われています。

3月初旬には秋田新幹線こまち開業20周年のテレビCMの撮影を支援いたしました。仙北市が北東の玄関口となり、田沢湖、角館の両駅に新幹線が通るようになったのは1997年3月のことでした。早いものです。

撮影は仙北市や男鹿市等で行われました。春以降、JR東日本・新幹線YEAR2017「秋田」編として放送される予定です。

仙北市での撮影は、角館駅と生田駅の間や角館中学校等で行われ、沢山の方に協力いただきました。角館中学校ではドローンを使い、



車両交差の為、停車中の秋田新幹線こまち

グラウンド上空から大勢の人が集まっているシーンの撮影が行われました。仙北市内の小学生50人、中学生80人にエキストラの協力をいただき、賑わいのある情景を撮影することができました。テレビの画面でどのように表現されているか楽しみです。全国の方に映像を見ていただき、もっともっと秋田新幹線こまちを利用して観光に来ていただければ嬉しいですね。

（会長 坂本 洋）